

Hallo Nachbarn der Weserstrasse,

nach dem Informationsabend zum Umbau des Strandlust Quartiers am letzten Montag in der Strandlust, verstärkt sich bei uns die Sorge, dass eine Bebauung vorgesehen ist, die in keiner Weise in das Bild Vegesacks passt und auch die Interessen der Anwohner nicht berücksichtigt. Teilen Sie unser Bedenken? Wollen wir versuchen gemeinsam etwas dagegen zu unternehmen? Gibt es schon eine Interessengemeinschaft? Für eine Nachricht per Mail wären wir sehr dankbar.

Mit freundlichen Grüßen Rainer und Nicole Hoffmann

nicolehoffmann6@t-online.de